



**Präsidentenwechsel beim Lions-Club Walldorf-Astoria**

## **Martin Ackermann übergibt Präsidenschaft an Markus Herrmann**

Walldorf, 27. Juni 2016 – Markus Herrmann ist neuer Präsident des Lions-Clubs Walldorf-Astoria. Der scheidende Präsident Dr. Martin Ackermann übergab ihm sein Amt am letzten Clubabend im Hotel Vorfelder in Walldorf.

Stolz und zufrieden blickte Martin Ackermann auf das vergangene Amtsjahr zurück. Der gebürtige Schwabe lobte vor allem den Club selbst: „Wir haben in den letzten Monaten viel erreicht. Vor allem die gute Zusammenarbeit mit unseren benachbarten Clubs“. Er zählte die Höhepunkte des vergangenen Jahres auf, worunter sich ein gemeinsamer Vortrag im Racket Center Nussloch mit den gemeinsamen Clubs befand, genauso wie die Spendengala in Walldorf sowie die mittlerweile traditionellen Aktionen am Spargelmarkt und der gemeinsame Adventskalender mit dem LC Wiesloch.

Danach übergab Martin Ackermann sein Amt an Markus Herrmann, der in den nächsten zwölf Monaten Präsident des Lions-Club Walldorf-Astoria sein wird. In seiner Antrittsrede setzte Ackermann den Rahmen für seine Amtszeit: „Ich will in meiner Amtszeit die Freundschaft untereinander stärken. Im Club und auch zu den benachbarten Clubs“. Schmunzelnd fügte er hinzu: „Nachdem das Amt nun ein Jahr in schwäbischer Hand war, übernimmt ein Walldorfer Urgestein.“

Danach sprach Zone-Chairperson Hans Moser seine Grußworte und lobte das Engagement von Jan-Eike Schumacher als außergewöhnlich erfolgreicher Club-Sekretär. Der Lions-Club konnte an diesem Abend zudem zwei neue Clubmitglieder in seine Reihen aufnehmen.

Nach dem offiziellen Teil folgte ein Stehbuffet, an dem die Mitglieder und Gäste den Abend ausklingen ließen.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1711

### **Ansprechpartner für Redaktionen**

Dr. Alexander Emmerich  
Bachweg 5  
D-69257 Wiesenbach  
Telefon: +49 (0) 178 3944145  
E-Mail: kontakt@alexander-emmerich.com